



Kerpener Tafel

Neue Räumlichkeiten ab Herbst 2023

Kerpen, 03.05.2023

Im Zuge der Veräußerung der bisher von der Tafel genutzten Räumlichkeiten in Kerpen-Horrem war die Suche nach einer neuen Heimat für die Tafel, die vom Sozialdienst Katholischer Männer für den Rhein-Erft-Kreis e.V. getragen wird, erforderlich.

Sehr zur Freude aller Beteiligten konnten diese neuen Räumlichkeiten mit Unterstützung der Bethe Stiftung und der Kolpingstadt Kerpen inzwischen gefunden werden. Die Kolpingstadt Kerpen stellt der Kerpener Tafel in einem angemieteten Objekt in der Herrenstraße in Sindorf Räume zur Verfügung. Voraussichtlich ab Herbst 2023 wird die Kerpener Tafel von dort aus ihr wichtiges soziales Engagement fortführen.

Bürgermeister Spürck: „Leider zeigt sich, dass zu viele Menschen auf die Hilfe der Kerpener Tafel angewiesen sind. Daher schätze ich das soziale Engagement des Sozialdienstes Katholischer Männer e.V. sehr. Die Kerpener Tafel ist für ihre Hilfe auch auf gut erreichbare und ausreichend dimensionierte Räumlichkeiten angewiesen. Dass diese über den Sommer 2023 hinaus weiterhin zur Verfügung stehen, ist auch der Bethe-Stiftung zu verdanken, die der Kolpingstadt Kerpen zur Nutzung für soziale Zwecke ein Gebäude in Kerpen-Sindorf vermietet hat. So kann die Kolpingstadt Kerpen der Tafel rechtzeitig eine neue Wirkungsstätte anbieten.“

Gerd Roß, stv. Vorsitzender des SKM und Kerstin Höfer, Leiterin der Tafel Kerpen: "Natürlich waren die Mitarbeitenden und der SKM-Vorstand anfangs schockiert und enttäuscht, als der Tafel Kerpen die Räumlichkeiten gekündigt wurden. Die Tafel war seit Gründung vor über 10 Jahren in Horrem eine feste Anlaufstelle für hilfebedürftige Menschen, um sich mit Lebensmitteln zu versorgen. Wir sind froh und dankbar, dass wir mit Hilfe der Bethe Stiftung und der Kolpingstadt Kerpen einen guten Standort gefunden haben, an dem sichergestellt ist, dass die Tafel Ihr Angebot weiter in gewohnter Form machen kann. Denn dass die Nachfrage gestiegen ist und immer mehr Menschen die Hilfe der Tafeln brauchen, um satt zu werden, ist traurige Realität."

So ist auch in den neuen Räumlichkeiten jede Hilfe willkommen: Ob Kisten bei den Lebensmittelgeschäften abholen, Kundinnen und Kunden betreuen oder Waren sortieren - die Aufgaben der Ehrenamtlichen sind vielfältig und fallen jede Woche erneut an. Wer die Tafel Kerpen tatkräftig unterstützen möchte, wendet sich an die Leiterin, Kerstin Höfer. Telefon nur mit Anrufbeantworter 02273 / 9529465 oder E-Mail info@tafel-kerpen.de. Alle Infos zur

PRESSEINFORMATION



Kolpingstadt
Kerpen



DIE TAFELN
Essen, wo es hingehört



Kerpener Tafel mit Öffnungszeiten unter www.tafel-kerpen.de .